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　身長183cm、体重135kgの堂々
たる体格。角刈りに浴衣をまと
い下駄を履く姿はどう見ても
「西郷どん」。
　いちき串木野市総合観光案内
所に勤める竹原勇輝さんは、
NHK大河ドラマ「西

せ ご

郷どん」
が始まった今年１月から、この
姿で働いています。
　竹原さんの仕事は、観光案内
所の職員としてイベントの企画
や観光案内、観光ガイド会の運
営、各地のイベントで観光PR
など。大河ドラマがあるこの１
年はこの姿で過ごすそうです。
　この「西郷どん」ならぬ「竹
どん」は人気者です。大きな体
に浴衣姿、手には「つん」のぬ
いぐるみを持つ姿は愛くるしさ
さえ覚え、若い女性に「かわい
い～」と言われ目尻を下げたこ
ともあるとか。ニコニコと気さ
くに周りに話しかけ、どこに
行っても子どもから大人まで記

念撮影を求められますが、浴衣
のそでに忍ばせた明治維新150
周年を記念して作ったシールを
配るなど、観光PRにも余念が
ありません。
　竹原さんが、この姿になるの
は「何とかいちき串木野に観光
客を引っ張ってきたい」という
職責からくる思いだけではあり
ません。「大人が街づくりに全
力で取り組む姿を、次の世代に
見せることが大切」との思いが
あり、「これこそが今後大事に
なる」と竹原さんは力を込めま
す。
　竹原さんは、地元の有志で作
る「くしきの盛り上げ隊」の隊
長でもあります。「傘酔い夜市」
というパラソルで商店街を埋め
るイベントを開催するなど、ま
ちづくりに仲間と楽しみながら
積極的に取り組んでいます。
　そしてそれは、竹原さんが子
どもの頃、自転車屋を営む父親

が商店街振興のため一生懸命に
奔走し、見せていた姿でした。
今、そのときの父親と同じ世代
になった竹原さんは、「自分が
全力で楽しまないと人には伝わ
らない」と感じています。
　竹原さんに子どもはいません
が、「西郷どん」になりきった
姿を見て、子どもが目を輝かせ
ているのを見ると「何かが彼ら
の心に残ってくれれば。」竹原
さんはそう願っています。
　「西郷隆盛の“さい”と聞くだ
けで体が反応するようになりま
した」と、心身ともに「西郷ど
ん」になった竹原さんは、今年
の夏、県内各地の「西郷どん」
に果たし状を送る予定だそうで
す。
　きっと、全力で“バカ”になれ
る「竹どん」が１番になるに違
いありません。

全力で“バカ”になる� 　いちき串木野市総合観光案内所　竹原　勇輝さん　
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　いちき串木野市
に来て約１年10か
月、特産品である
「まぐろ」「つけあ
げ」「ちりめん」「焼
酎」など美味しい
ものを堪能し、日々

ＰＲに努めていますが、他にも知らないものがあり
ました。そう、「サワーポメロ」と「ポンカン」で
す。フルーツは子どものころから好きでよく食べて
いたのですが、だんだん年を経て食べる機会が減っ
ていってしまって…。
　「ポンカン」は名前は聞いたことがありましたが、
「サワーポメロ」は聞くこと自体初めてです。サワー
というネーミングからして爽快感がイメージできま
すが、ポメロってなんだ？　私は果物の中でもグ
レープフルーツが大好きなんですが、サワーポメロ
はグレープフルーツに“似て非なり”で、比べて若干
の甘さがあり、すぐにハマってしまいました。鹿児
島県人にはお馴染みの柑橘類ですが、わたしのよう
なヨソ者にはまだ馴染みが薄いだろうから、これを
何とか自分なりに観光ＰＲに活かせないか？
　お酒好きの私としては、サワーポメロやポンカン
を焼酎と炭酸で割ったら美味しいのではないか？　
と考え、それぞれのハイボールを作ってみると結構
美味しかったので、知り合いの鹿児島市の居酒屋さ
んでメニュー化してもらいました。新聞にも取り上
げてもらい、沢山の人から「見たよ！」と言って頂
きました。
　さらなる観光ＰＲのため、鹿児島県への観光客が
頻繁に訪れる場所といえば、鹿児島市の＜屋台村＞
ではないかと思い、先月に１週間ほど「いちき串木
野サワーポメロ＆ポンカンフェア」を開催してもら
いました。おそらく、地域おこし協力隊自体が屋台
村を仕掛けるのは初めてではないかと思ってます。
お店やお客さんからもご好評の声を頂き、微力なが
らいちき串木野市の名前を少しは売り出せたのでは
ないかと。
　私のサワーポメロを通じた知名度向上活動はまだ
まだ終わりません。この号が出ているころには、東
京や関西のおしゃれで影響力のあるお店でも展開さ
れている予定です。今年の生産は終わってしまいま
すが、来年もキバリます！
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サワーポメロと私

いちき串木野市観光案
内所の「親子で鮪丼を
作ろう」講座に行って
きました。鮪漁、鮪の
解凍法、調理法につい
て丁寧に教えてもらい
ました。作った鮪丼は
最高に美味しかったで
す。� （花田直樹）

hanadanaolo …

毎月第３日曜日は白浜
マルシェへ！
＃羽島＃白浜温泉
＃じゅがいもの会
＃じゃがいもじゃない
よ� （高嶋直輝）

takatchan_7 …

４月からいちき串木野
市マママルシェが始ま
ります♪
ＭＢＣラジオでも告知
してきました。ご家族
みんなでぜひお楽しみ
に！� （亀岡美咲）

misaki_kameoka …

４月13日・14日と長野
県で鹿児島ＰＲイベン
トしてきました！
鹿児島の甘い醤油が大
人気でした！
焼酎のお湯割文化も伝
えました！
� （小林史和）

fmkz …

3


